

## **Hommage à Louis-Philippe Bouthillier**

Le professeur Louis-Philippe Bouthillier, biochimiste de grande qualité, est décédé le 22 juillet à l'âge de 81 ans. Après avoir obtenu un Ph.D. à l'Université du Wisconsin à Madison, il s'est joint en 1945 au corps professoral du Département de biochimie de l'Université. Dès son arrivé, il a su attirer dans ses laboratoires de nombreux étudiants désireux de se familiariser avec les techniques et les procédures les plus avant-gardistes. Plusieurs d'entre eux ont par la suite entrepris des carrières remarquables dont le lancement a été en grande partie catalysé par la formation reçue chez Bouthillier. Poursuivant sa carrière au Département de biochimie, Louis-Philippe Bouthillier a exercé une influence bénéfique sur des générations d'étudiants en médecine.